
 のだみらいを代表いたしまして、陳情第６号宗教施設建設に関する陳情に対

して、意見を付して賛成の立場で討論いたします。 

 現時点において、陳情にある地域での土地等の購入はなされてしまっている

ものの、ＳＮＳで拡散されている情報などについて、市が直接的に事実確認をす

ることは難しい状態である。その状況下で、住民説明会や地域で開かれた話合い

の場を設けることは、現段階では厳しい側面もあります。 

 しかしながら、国の政策によってグローバル化や多様性化が加速する中で、各

自治体において様々な問題が顕在化してきております。 

 そうした状況に対して、不安に思う市民の方も多くいることから、行政として

これまでよりもきめ細やかに市民に寄り添った対応をしていただきたい考えか

ら、この陳情に賛成といたします。 


